

公益財団法人 神奈川県スキー連盟

会長 菊地 富士夫

この度、神奈川県スキー連盟の会長に就任いたしました菊地富士夫です。

片前会長の後を引き継ぎ、この重責な役割を担うことを大変光栄に思います。

連盟に在籍して50年たちますが、その間競技スキー一筋で取り組んできました。スキーは私の人生の一部であり、競技スキーを通して多くの人の出逢い、経験と学びを得てきました。

その経験を活かし、競技スキーに限らずスノースポーツの楽しさ、挑戦、そして達成感を皆様と共有するため、これからも全力で取り組み、皆様と共にスノースポーツの魅力を広め、次世代に受け継いでいくことを使命と感じております。

1・スノースポーツは生涯スポーツです。

スノースポーツは子供から大人まで、そしてシニア世代に至るまで、全ての年齢層で楽しむことが出来る生涯スポーツです。健康増進、自然とのふれあい、そして技術の向上を楽しむことが出来る素晴らしい活動です。皆様が生涯にわたってスキーが楽しみ続けられるよう、全力でサポートいたします。

2・競技スキーにご参加・資格取得を目指す皆様へ

競技スキーに取り組んでいる皆様、資格取得を目指して努力されている皆様には

敬意を表しその挑戦と努力は、スキー界全体の向上に寄与するものと確信しております。

皆様の更なる高みを目指した目標が達成できるよう、全力でサポートしていくことをお約束します。

3・優秀なスタッフの指導と環境

神奈川県は雪なし県ではありますが、教育本部、競技本部にはどこにも劣らない専門知識を持った経験豊富で優秀なスタッフが在籍しています。安全な環境作りに努め、それぞれの目標が達成できるように親切丁寧にサポートいたしますので、安心してご参加をお待ちしております。

4・私からのお願い（SDGs目標13達成に向け）

昨年と今年、私たちは経験したことのない暑さと雪不足にみまわれ、スキーシーズンも大幅に短縮されました。このまま温暖化が進むと、スノースポーツ自体が消滅してしまう危機に直面します。スノースポーツは自然界の恩恵を受けて行われるスポーツです。この恩恵を享受するだけでなく、温暖化防止に向けてスキー界全体が立ち上ることは私たちの責務です。一人一人の取り組みは小さなことですが、まずは私たち全員が協力して行動することで、スキー界、スポーツ界全体に大きな変化をもたらすことが出来ると考えます。小さな行動の積み重ねが、大きな温暖化防止に繋がることは間違ひありません。未来的なスノースポーツを守り、次世代に美しい自然環境を引き継ぐために、皆様のご協力をお願ひいたします。

5・最後に

私のリーダーシップは、皆様一人一人の力を結集し、豊かで持続可能な未来を築くことにあります。

共に、スノースポーツと自然が調和する美しい未来を築いていきましょう。